

HUMAS

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Edukasi Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jan 20, 2025 - 08:34



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Tingkatkan Kamtibmas dan Edukasi Masyarakat

arakatNyalindung, Sukabumi – Guna memastikan situasi keamanan dan

ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga, personel Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukumnya pada Kegiatan ini dimulai sekitar pukul 11.30 WIB hingga selesai dengan menasar tempat keramaian dan objek vital di wilayah Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menjelaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan langkah preventif untuk menciptakan rasa aman di masyarakat sekaligus memberikan edukasi terkait isu-isu penting.

"Melalui patroli dialogis, kami tidak hanya memastikan keamanan, tetapi juga mengedukasi masyarakat agar lebih waspada terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas, termasuk tindak pidana perdagangan orang (TPPO)," ungkapnya.

Petugas patroli dari Regu Jaga 2 Piket Polsek Nyalindung menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat, di antaranya:

- Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di tempat keramaian.
- Mendorong warga untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian menonjol di masyarakat.
- Memberikan edukasi terkait bahaya TPPO, dengan menekankan agar warga tidak mudah tergiur ajakan atau rayuan kerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas.

Hasil dari patroli dialogis menunjukkan bahwa masyarakat memahami imbauan yang disampaikan oleh petugas dan memberikan respons positif terhadap kehadiran Polri di tengah-tengah mereka.

"Kami berharap masyarakat dapat terus bersinergi dengan kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tambah AKP Joko.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung terpantau aman dan kondusif. Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus melakukan patroli dialogis secara rutin sebagai bagian dari pelayanan terbaik kepada masyarakat.